
Câmara Municipal do Bonito
Sistema de Apoio ao P ocesso e:s \"0

Ata Eletrônica da 22' Reunião Ordinária da 4" Sessão Legis~~
Legislatura

entificação Básica: Tipo de Sessão: Reunião Ordinária; Abertura: 11/09/2024 - 19:C
Encerramento: 11/09/2024 -

- lesa Diretora: Presidente: Paulinho de Devá / PODE; Vice-Presidente: Adones Lagartã
REDE; Primeiro-Secretário: João Diniz / REDE; Segundo-Secretário: Walter Maroja

?ODE

lista de Presença na Sessão: Adones Lagartão / REDE ; Anac1éa de Anac1eante / PT ;
~raça de Barra Azul / MDB ; João Diniz / REDE; Paulinho de Devá / PODE; Walter Maroja
PODE

Justificativas de Ausências na Sessão: Didi do Paed / Falta não Justificada; Eiji
- Iorimura / Falta não justificada; Irmão Roberval / Falta não Justificada; Ítalo de Pedrito
Falta não justificada; julieta Pinheiro / Falta não Justificada; Júnior do Gado / Falta não
stificada ; Marquinhos da Garagem / Falta não justificada

Expedientes: ABERTURA: Ata da 22ª Reunião Ordinária da 2ª Sessão Legislativa da 48ª
-egislatura da Câmara Municipal do Bonito, realizada em 11 de setembro de 2024 às 9:00
"oras. Aberta a Reunião, o Sr. Presidente Paulo Sergio da Silva convidou a Sra. Vereadora
-illac1éa Azevedo de Lima para fazer a leitura de Juízes Cp. 6 de 11 à 14. Seguido do Pa;
.osso e Ave Maria. PEQUENO EXPEDIENTE: Do Pequeno Expediente Constou: O Sr
Presídente Paulo Sergio da Silva não colocou matéria para aprovação por falta de quorum
fício Seco nº 09689/2024 em atendimento à Indicação de n? 6828/2024, do Deputado
ãozinho Tenório, aprovado em Plenário desta Assembleia Legislativa, levamos ao
onhecimento de V. Exa. o apelo formulado, nos termos cuja cópia segue anexo; outrossim
- edimos dar conhecimento aos demais Vereadores dessa Casa, citados na proposição

jeto de Lei nº 29/2024 de autoria do Sr. Vereador Paulo Sergio da Silva fo
-::caminhado as Comissões competentes para apresentar Parecer. O Sr. Presidente Pa o
Serqío da Silva falou que temos uma LDO para ser votada; que deveria ter sido enviada
te abril mas o Executivo só mandou em agosto e até agora não foi possível ser discuta

cem votada por falta dos Vereadores. O Sr. Vereador João Diniz da Silva fez uso dê.
ca avra: falando que a ausência de alguns Vereadores não permite a discussão de Projetos.
- Sr. Vereador Walter Luiz Ribeiro Maroja Filho falou que quer registrar o seu lamento .::;
-:0 ter comparecido ontem naquela Audiência Pública, pois sempre esteve presente em

o o movimento do SISMUB. Falou também que alguns momentos sentiu a falta
guns colegas mais que sempre estará a disposição. A Sra. Vereadora Maria das Grac
rbosa da Silva, falando que pede desculpas em não poder está presente na Audiê::

- . lica; que estará a disposição de todos. O Sr. Vereador Adones Ferreira da Silva :L
e o compromisso aqui é com o povo; o que lhe está incomodando e que desde 2022

sza Lei Orgânica está para ser votada e até agora não saiu do papel. A Sra. Vereac
-~acléa Azevedo de Lima falando que agradece pelo momento de ontem e princípalmez _

SISMUB e SIMTEP que estiveram aqui presentes, como também o SISMUCAF
arnocim de São Felix e que todos se colocaram a nossa disposição. Quando temos _
estor que não se preocupa com os funcionários Públicos. Finalizando o Sr. Presiden
ulo Sergio da Silva falou que a Lei Orgânica já foi paga a mais de dois anos e que

:.ssou por várias reformas. Que além da Lei Orgânica, existe um Projeto do Execu
ando um terreno para o Corpo de Bombeiros e também a LDO que é o Orçamento para
Prefeito poder trabalhar, são tantas coisas aqui paradas que não podem ser vota :::
CERRAMENTO: Não havendo mais quem quisesse fazer uso da palavra o Sr
ssidente Paulo Sergio da Silva, encerrou a Reunião Ordinária e marcou a próxima para
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-'a 16 de setembro de 2024 às 19:00 horas. Para Constar, . farlene Timóteo da Silva
....=.anuensee a Digitadora Maria da Conceição Monteiro de Farias, lavrou a presente Ata

térias do Expediente: 1 - ..Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 1 de 2024
isa a lei organica do municipio de Bonito estado de pernambuco, e dá outra
ovidências correlatas. Autor: Paulinho de Devá, Tipo: Leitura, Resultado: Matéria nã

~a ; 2 - Ata Sessão Ordinária n2 21 de 2024, Ata Eletrônica da 21 ª Reunião Ordinána
alizada em 03 de setembro de 2024. Autores: Tipo: Leitura, Resultado: Matéria não

Usta de Presença na Ordem do Dia: Adones Lagartão / REDE; Anacléa de Anacleante
?T; Graça de Barra Azul / MDB ; João Diniz / REDE; Paulinho de Devá / PODE; Walter.aroja / PODE

fatérias da Ordem do Dia: 1 - Proposta de Emenda a Lei Orgânica nº 1 de 2024,
e visa a lei organica do município de Bonito estado de pernambuco, e dá outras
. =-ovidêncías correlatas. Autor: Paulinho de Devá. Tipo: . 'ominal, Sim: Não Informado.
- "ào: Não Informado, Abstenções: Não Informado, Resultado: Ma éna não votada; 2 _Ata
- ssão Ordinária n

2
21 de 2024, Ata Eletrônica da 212 Reunião Ordinária, realizada em

: de setembro de 2024. Autores: r Tipo: Nominal, Sim: . -ão Informado, Não: Não
-formado, Abstenções: Não Informado, Resultado: Matéria não votada;

c'\Ssinaturada Mesa Diretora da Sessão

eiro-
Secretário: João
Duiíz da Silva / REDE Walter

Maroja
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